

Cipta Kamtibmas Jelang Idul Fitri 1445H / 2024 M, Polda Kalbar Gelar Rapat Lintas Sektoral Kesiapan Operasi Ketupat Kapuas 2024

Cucu - KALBAR.INDONESIAMUDA.OR.ID

Apr 2, 2024 - 04:14



Pontianak, Polda Kalbar - Dalam rangka terciptanya situasi aman dan tertib dimasyarakat menjelang Idul Fitri 1445 H/2024 M, Polda Kalimantan Barat melaksanakan Rapat Lintas Sektoral bersama stakeholder terkait untuk mempersiapkan rencana pelaksanaan Operasi Ketupat 2024 di Ruang Aula

Graha Khatulistiwa Polda Kalbar pada hari Senin (1/4). Rapat Lintas Sektor tersebut dihadiri oleh Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto S.I.K., M.H., Wakapolda Kalbar Brigjen Pol Roma Hutajulu S.I.K., M.Si., Irwasda Polda Kalbar Kombespol Sigit Jatmiko, SH., SIK., para PJU Polda Kalbar, Asisten III Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Barat Drs. H. Alfian Salam, MM yang mewakili Gubernur Kalbar, Asops Kasdam XII/Tpr Kolonel Inf Zaiful Rakhman yang mewakili Pangdam Tanjungpura, Wakil Kajati Kalbar Subeno S.H., MH. yang mewakili Kajati Kalbar, perwakilan Danlanud Supadio, perwakilan Danlantamal, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, serta Stakeholder terkait. Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, S.I.K., M.H., dalam paparannya menyampaikan bahwa sebagaimana Perintah Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo pada Sidang Kabinet Paripurna Persiapan Ramadhan dan Idul Fitri 1445 H, yang memerintahkan kepada seluruh kementerian/lembaga yang terkait supaya waspada dan memastikan masyarakat dapat beribadah dengan tenang dan khusyuk dengan cara menjaga persediaan pangan dan juga stabilitas harga pangan, kesiapan infra struktur dan moda transportasi yang akan digunakan oleh masyarakat. "Menyikapi perintah Presiden tersebut, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo telah memerintahkan kepada seluruh jajaran untuk pengamanan mudik kali ini agar disiapkan strategi mudik 2024 supaya berjalan aman dan lancar walaupun di satu sisi kita sedang menghadapi rangkaian Operasi Mantap Brata 2024 tentang pengamanan Pemilu 2024", ungkap Kapolda Kalbar. Irjen Pol Pipit Rismanto juga menjelaskan bahwa polda Kalbar telah memetakan tantangan dan dinamika lingkungan strategis Nasional yang harus diantisipasi dalam pelaksanaan operasi Ketupat tahun 2024 ini. "Personel yang akan dilibatkan pada operasi Ketupat 2024 se Kalimantan Barat nanti antara lain personel polri yang terlibat Operasi Ketupat Kapuas itu sendiri yaitu sebanyak 773 personel, yang akan dilapis dengan personel kontijensi (penebalan) sebanyak 902 personel dan didukung personel dari instansi terkait sebanyak 405 personel, dengan penggelaran 37 pos pengamanan, 18 pos pelayanan dan 8 pos terpadu", jelas Kapolda Kalbar. Asisten III Sekda Provinsi Kalbar Drs. H. Alfian Salam, MM mewakili Gubernur Kalbar dalam sambutannya juga meminta kepada seluruh Pihak terkait untuk senantiasa bersinergi dan bekerjasama dalam mengantisipasi dan mengatasi potensi hambatan dan gangguan yang dapat terjadi pada saat perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, ia berharap dengan berbagai kegiatan yang digelar, masyarakat dapat melaksanakan mudik dengan aman dan lancar. "Pemerintah Provinsi Kalimantan meminta kepada seluruh pihak terkait untuk senantiasa bersinergi dan bekerjasama dalam mengantisipasi dan mengatasi potensi hambatan dan gangguan tersebut." Ungkap Drs. H. Alfian Salam, MM. Selanjutnya, mewakili Pangdam Tanjungpura XII, Kolonel Inf Zaiful Rakhman menyampaikan bahwa Pihaknya siap membantu Polda Kalbar dalam pelaksanaan Operasi Kepolisian terpusat Ketupat Kapuas 2024. "Kodam XII Tanjungpura siap membantu Polda Kalbar dalam pelaksanaan Operasi Kepolisian terpusat Ketupat Kapuas 2024 dalam rangka pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H / 2024 di wilayah Kalimantan Barat." Ungkap Kolonel Inf Zaiful Rakhman. Kegiatan dilanjutkan dengan paparan-paparan kesiapan oleh beberapa stakeholder diantaranya paparan dari BMKG terkait prakiraan cuaca yang rawan curah hujan tinggi di wilayah ketapang dan Kapuas Hulu, PT. Pertamina tentang stok BBM masih mencukupi hingga pelaksanaan arus mudik dan arus balik, Dinas Ketahanan Pangan terkait pengendalian inflasi dan Dinas Perhubungan terkait penyiapan armada angkutan umum dan mudik gratis bagi 3000 pemudik. Menutup rapat Lintas Sektor tersebut, Kapolda Kalbar

mengungkapkan bahwa Polda Kalbar siap berkerja sama dengan seluruh pihak dalam rangka pengamanan perayaan Idul Fitri 1445 H/ 2024. "Polda Kalbar siap bersinergi dan berkolaborasi dengan seluruh Pihak dalam rangka terwujudnya tujuan Operasi Ketupat Kapuas tahun 2024 di wilayah Kalimantan Barat yang aman dan kondusif." Pungkas Kapolda Kalbar.

Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,